



Pfarrnachrichten Ferschnitz

40. Jahrgang, Nr. 3

September 22

Erntedank

Danken:

Für die Früchte der Erde,
von denen wir leben.
Es ist genug für alle da.

Denken:

Wir haben viel mehr,
als zum Leben notwendig ist.
Es ist genug für alle da.

Tun:

Teilen mit denen,
die hungern müssen.
Es ist genug für alle da.

Danken:

Für den Wohlstand,
in dem wir leben.
Es ist genug für alle da.

Denken:

Unser Reichtum an Gaben
bedeutet Verantwortung.
Es ist genug für alle da.

Tun:

Teilen mit denen,
die in bitterer Armut leben.
Es ist genug für alle da.

Gisela Baltes



Es ist genug für alle da...dachten sich auch unsere Firmlinge - Bericht auf S. 2

Liebe Pfarrgemeinde!

„Die dankbaren Menschen geben den anderen Kraft zum Guten“

Albert Schweitzer

Mit diesem Gedanken möchte ich Sie herzlich zum Erntedankfest einladen. Bringen wir gemeinsam mit unseren Kindern und Jugendlichen unseren Dank vor Gott zum Ausdruck. Ich wünsche Ihnen, dass Sie durch das gemeinsame Feiern der Gottesdienste immer wieder gestärkt werden und an Zufriedenheit gewinnen können.


Pfr. Wilson Abraham

Einsatz der Firmlinge

Eine Firmgruppe hat in der MS Euratsfeld einen Spendenaufruf für die Ukraine gestartet und zeigte so ihr Engagement im sozialen Bereich.

Tatkräftig unterstützt und begleitet wurden sie dabei von Dir. Gugler, RL Anita Mollatz und ihren Firmbegleiterinnen. Am 4. April wurden die Spenden von den Jugendlichen in Kartons verpackt und an den Verein für weltweite Nothilfe in Euratsfeld übergeben.

Herzlichen Dank für euren Beitrag und eure Hilfe für Menschen im Krieg.

Danke auch an die vielen Familien, die dem Spendenaufruf der Firmlinge gefolgt sind!

Eine weitere Firmgruppe hat selbstgebastelte Armbänder nach einem Gottesdienst verkauft. So konnten 500 Euro „erarbeitet“ werden. Diese wurden für die Aktion Willkommen Mensch in Amstetten gespendet und mit Stolz und Freude an den Zuständigen Herrn Köster übergeben.

Danke an die fleißigen Firmlinge für die Verantwortung, die sie so für Hilfsbedürftige übernommen haben und an alle, die die Aktion unterstützt haben.

Fotos: zVg von den Firmbegleiterinnen

Pfarrfest

An einem wunderschönen Sommertag zu Mariä Himmelfahrt wurde wieder der Pfarrgarten für alle Ferschnitzer*innen geöffnet. Der Festgottesdienst wurde vom Chor "Ventus Novus" aus Randegg gemeinsam mit unserem Organisten gebührend musikalisch gestaltet. Die Festpredigt von Dr.theol. Isabella Bruckner brachte den Festgästen den Inhalt des Marienfeiertages näher. Danach ging das Fest im Garten unseres Herrn Pfarrers Wilson Abraham weiter. Bei kulinarischen Schmankerl wie Kistenbratli und hausgemachten Mehlspeisen konnten es sich die zahlreichen Gäste gut gehen lassen. Die Kinder vergnügten sich in der Hüpfkirche oder bei der Bastelstation. **Dank vieler helfender Hände** konnten die Gäste einige gemütliche Stunden bei Speis und Trank verbringen.

Fotos: Christian Teufel



Jungchar



Wenn du Lust auf Spaß mit Freunden, Spiele im Turnsaal, Basteln, Singen und coole Ausflüge hast, komm zu uns in die Jungcharstunden. Ab der 2. Klasse VS darfst du teilnehmen.

Die nächsten Termine sind:

1. Oktober (Action-Abenteuer im Herbst) und **5. November** (Rätseljagd durch den Ort) jeweils von **10 bis 12 Uhr im KJS-Raum**.

Bei Fragen kannst du dich gerne an Lena Maierhofer wenden.

0677 62755484

Ein herzliches „Grüß Gott“

Seit 1. September darf ich hier im Pfarrverband Euratsfeld-Ferschnitz als Pastoralassistentin das Pfarrteam unterstützen. Mein Name ist Birgit Schörghuber. Ich komme aus Steinakirchen, bin 36 Jahre alt, verheiratet und Mutter von zwei Kindern.

Ich habe bereits acht Jahre als Pastoralassistentin gearbeitet und durfte in der Pfarrarbeit viel kennenlernen und Erfahrungen sammeln.

Jetzt steige ich nach meiner Karenz mit 10 Wochenstunden wieder in meinen Beruf ein. Ein Schwerpunkt meiner Tätigkeit in beiden Pfarren wird die Mitarbeit bei der Firmvorbereitung sein und auch bei der Erstkommunionvorbereitung in Euratsfeld darf ich mich einbringen. Nach und nach darf ich den Pfarrverband immer besser kennenlernen.

In den Gottesdiensten am 15. und 16. Oktober stelle ich mich auch persönlich vor. Ich freue mich auf viele neue Eindrücke, Bekanntschaften und auf eine gute Zusammenarbeit.



Birgit Schörghuber



Firmung 2023 - Jetzt geht's los!

„Sei besiegelt durch die Gabe Gottes, den Heiligen Geist“

Das Sakrament der Firmung - ein wichtiges Ereignis im Leben von jugendlichen Christen, auf das man sich auch entsprechend vorbereiten soll. Denn: Wer oder was ist der Heilige Geist? Wie läuft die Firmung ab? Und was bringt die Firmung überhaupt? Genau für diese Fragen ist die Firmvorbereitung da, zu der wir dich herzlich einladen!

Um mehr über die Firmvorbereitung und deren Gestaltung zu erfahren laden wir herzlich zum

Informationsabend für Eltern

(von künftigen Firmlingen),

am 9. November, um 19.30 Uhr,

ins Pfarrgemeindezentrum Euratsfeld ein.



An diesem Abend erfahren Sie mehr über verpflichtende Termine, Gottesdienste und das Fest der Firmung. Wir bitten Sie die zu dieser Zeit geltenden Corona-Regeln einzuhalten.

Erste wichtige Termine sind:

Firmwochenende von 28. – 29. Jänner 2023

Vorstellungsgottesdienste am 25. Februar (Ferschnitz) und 5. März (Euratsfeld) um 9.30 Uhr

Pfarrfirmung: Samstag, 3. Juni 2023 um 9 Uhr in der Pfarrkirche Ferschnitz mit Weihbischof Anton Leichtfried aus St. Pölten

Wenn du das 13. Lebensjahr vollendet hast oder in der 7. Schulstufe bist und bereit bist, durch das Sakrament der Firmung dein Christ-Sein zu bestätigen und zu stärken,

Anmeldewochenende: Sa, 19. und So, 20. November 2022

Weitere Informationen findest du auf unseren jeweiligen Pfarr-Homepages

bzw. bei Michaela Brandstetter (0676/58 55 125) oder Birgit Schörghuber (0676/8266 35 076).

*Auf dein Kommen und über deine Anmeldung freuen sich
Pfarrmoderator Wilson Abraham im Namen der Verantwortlichen in der Firmvorbereitung*

Gottesdienst Jubelpaare

Herzlich eingeladen sind alle Paare, die in diesem Jahr ein Ehejubiläum feiern.

**Sonntag,
9. Oktober
um 9:30 Uhr**

Sollten Sie keine schriftliche Einladung bekommen haben, obwohl Sie heuer ein Ehejubiläum feiern, bitten wir Sie, dies zu entschuldigen.

Leider sind dem Pfarramt nicht alle Daten bekannt. **Sie sind dennoch herzlich eingeladen und gebeten zu kommen!**

**Treffpunkt:
9:20 Uhr
beim
Glasportal**

